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市政への提言        （平成２０年７月１６日から８月６日受付分） 

提言・意見 所管課等 対応状況 

47. 現在、天童市民病院に入院
していますが、ＮＨＫのＦＭ放

送しか聞くことができません。 
 患者が快適な療養生活を送

れるように自由にラジオ放送

が聞けるようにしてください。 
 
 

天童市民病院 
 
 
 
 
 
 

院内の受信状況を実際に調査したとこ

ろ、医療機器等の影響により、２階の２

部屋が聞きづらくなっています。 
 ラジオ放送聴取の希望をお聞きし、受

信可能な病室に入院していただく等の対

応をしていきたいと考えています。 
 
 
 
 

48. 年に２回行われる河川掃
除ですがツツガムシ病なども

心配ですし、歩いていける距離

でもありません。帽子や軍手を

各戸に配布するのでしたら専

門業者に委託できないでしょ

うか。 
河川清掃でなく、町内の美化

に力をいれたほうが良いので

はないでしょうか。 
 
 

建設課 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

河川清掃は、「きれいな川で住みよいふ

るさと運動」の一環として、県下一斉に

７月と９月に行っています。 
 今年の７月は、河川流域の関係団体 

４５団体から約８，５００名が参加し、

河川敷の草刈りを主とした作業に御協力

をいただきました。作業に当たっては、

ツツガムシ病、ハチなどによる虫刺され、

また、刈払い機による事故が心配される

ため、絶対無理な作業を避け、細心の注

意を払って行うようお願いをしていま

す。 
 河川周辺の草刈りを行い、環境を保全

して行くには、業者への委託だけでは十

分な対応をすることが難しいことから、

皆様方からの御協力が不可欠と考えてい

ますので御理解をお願いします。 
また、町内の美化活動については、１

９年度から「心和む美しい歩道づくりマ

イロード事業」を実施し、植樹桝にマツ

バギクの植栽等を行っていますので、御

協力をお願いします。 
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49. 化学物質過敏症になって
おり、香料で苦しくなります。 
 岐阜市が、公共施設におい

て、香料自粛の呼びかけをして

います。公共施設に、香料自粛

のポスターを張っていただく

ことはできないでしょうか。 
化学物質過敏症の人だけで

なく、喘息をお持ちの方にとっ

ても、体にやさしくなります。 
 

健康福祉課 
生活環境課 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 化学物質過敏症については、化学物質

との因果関係や発生メカニズムがまだ解

明されていない状況です。したがいまし

て、公共施設に香料自粛のポスターを現

時点で提示することは難しいと考えてい

ます。 
 
 
 
 

 


